
マナビス受験対談
マナビス校舎長×アシスタントアドバイザー

( マナビス卒業生）

河合塾マナビスにはアシスタントアドバイザーというマナビス生の学習サポートを行うスタッフがいます。
マナビスで見事現役合格を果たし、現在アシスタントアドバイザーとしてマナビス生を支えてくれている
アドバイザー３名に受験やマナビスについて語ってもらいました。

横山校舎長「今日は３人にマナビス生だった受験生時代を振り返ってもらい
　　　　　　たいと思います。まずは田中さんから。京都大学医学部医学科
                         に合格。マナビス生時代の思い出を聞かせて下さい。」
田中さん「私は部活を２つ兼部していました。部活が終わると家に帰る前に
                     マナビスに行って１コマうけて、部活がない日は２コマうけて、
                     という感じでした。 忙しかったので予習は校舎に来てからやった
                      ことも多かったですね。」
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横山校舎長「では次は松山くん。同じく京都大学の工学部工業化学科に合格。」
松山くん「僕も部活がハードだったので、部活が終わってからすぐいけるように校舎を選
　　　　　ぶ時に学校に近い校舎を選びました。ほぼ毎日閉館までいましたね。だから家
　　　　　に帰ってからはそんなに勉強してなかったかも ( 笑 )」

横山校舎長「では最後に吉安くん。京都府立大学文学部歴史学科に合格。」
吉安くん「僕も毎日部活がありました。平日は学校帰りにマナビスに通っ
　　　　　ていました。土日は部活の練習が午前中だったので、午後から
　　　　　はマナビスに来て受講を進めていました。」
横山校舎長「３人とも部活との両立、頑張りましたね。定期テストとの両
　　　　　　立はどうしていましたか？」
吉安くん「テスト前は部活が休みになるのでむしろやりやすかったです。学校が終わると
　　　　　早くから校舎に行って１コマ受けてから自習室でテスト勉強をしていました。」
田中さん「私は学校のテストも大事にしたかったので工夫しました。定期テストは日程が
　　　　　早くからわかっているので、受講の計画をしっかり決めていて、テスト１週間
　　　　　前はマナビスの受講をストップしていました。」
横山校舎長「マナビスのよかったところはどこでしょうか？」
吉安くん「まず塾を選ぶ時に体験に行ったんですけどマナビスは校舎の雰囲気がよかった
　　　　　です。校舎長もアドバイザーの方も優しくて。ここなら安心して勉強できるな
　　　　　って思いました。」
田中さん「自分の予定で組めるので部活のあとでも自分のペースで勉強できました。
　　　　　わからないところは再受講できるのも大きかったです。理科はハイレベルの
　　　　　講座なので理解に時間がかかる単元は繰り返し繰り返し受けました。」

松山くん「僕は一時停止をよく使っていました。５分くらい止めて
　　　　　じっくり考えることもできたし。あと…」
横山校舎長「あと？」
松山くん「1.5 倍速の機能が良くて。かなり効率よく勉強できました。」
田中さん「私も使ってた～。」
吉安くん「集中力を切らさないためにも僕も使ってました。」
横山校舎長「1.5 倍速、大人気ですね…。マナビスおすすめの講座は
　　　　　　何ですか？」
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松山くん「僕は理系で社会科目が苦手だったんですけど、瀬川先生の
　　　　　センター地理は本当に良かったです！」
田中さん「私はとくに過去問研究講座です。解説はもちろん、添削も
　　　　　してもらえるので助かりました。」
吉安くん「僕は英文法・語法レベル３・４です。英語が苦手だった
　　　　　けど本当にわかりやすかったです。」
横山校舎長「では受験を振りかえって一番しんどかった時期はいつ頃
　　　　　　でしたか？」
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吉安くん「高３の夏休みが終わって文化祭があって…。自分の成績がまだ伸びてこな
　　　　　かったので、かなり焦ってました。」
田中さん「私は冬に学校がなくなってからセンターまでの期間が辛かったですね。毎日
　　　　　孤独を感じていました。」
松山くん「僕は夏から秋にかけて模試の結果が思うようにいかなくて。頑張っている
　　　　　のに思うほど伸びていかないもどかしさがあってつらかったですね。」
横山校舎長「時期は違えど、みんな同じように苦しみながら現役合格を勝ち取ったの
　　　　　　ですね。では、最後にアシスタントアドバイザーとして、現役の高校生に
　　　　　　アドバイスやメッセージをお願いします。」
松山くん「今は情報があふれてて逆に不安になるかもしれないけど、それに振り回され
　　　　　ないように気をつけてください。」
吉安くん「復習が大事です。予習に時間をかけすぎずにしっかり復習していきましょう。」
田中さん「解けない問題があっても気にしない。どんなに勉強しても解けない問題は
　　　　　出くわすので。最後まで前に向かって頑張ってください。」

横山校舎長「河合塾マナビスでは受験のプロである校舎長の他に、こんな感じの
　　　　　　アシスタントアドバイザーが高校生のみなさんをサポートしています。
　　　　　　話しかけやすいので気軽に相談にも乗ってもらえますよ。高１生・高２生
　　　　　　のみなさん。マナビスは体験授業を行っていますので、ぜひ一度
　　　　　　校舎へお越し下さい。」


